

Bellos destinos veraniegos



Campos de lavanda: Furano, Hokkaidō

Hokkaidō, situada en una latitud que corresponde aproximadamente al área que hay entre el sur de Francia y el norte de España en Europa, y a Boston en Norteamérica, disfruta de belleza natural a gran escala y de un verano fresco y agradable, lo que la convierte en un destino turístico popular. En Furano, situada en el centro de la prefectura, las plantas de lavanda en plena floración colorean los campos de púrpura desde junio hasta principios de agosto. Muchos visitantes vienen y se deleitan con este escenario pintoresco y con el aroma de la lavanda arrastrado por el viento.



Kamikōchi: prefectura de Nagano

Los Alpes Japoneses, con una serie de cimas que alcanzan los 3.000 metros, son un gran repositorio de naturaleza y atraen a muchos montañeros. Kamikōchi, situado en un valle entre los picos, fue presentado al público mundial a través de las elogiosas descripciones de Walter Weston (1861-1940), el misionero británico conocido como el padre del montañismo moderno en Japón, y ahora atrae a 1,2 millones de visitantes al año. La prohibición de entrada a los coches privados ha ayudado a preservar el entorno, y los visitantes continúan siendo cautivados por magníficos paisajes como la vista de los majestuosos picos y el río Azusa desde el puente Kappa, un puente colgante de madera.